

# EDIFICIO DE VIVIENDAS

MENDIGORRÍA  
(NAVARRA)

MIGUEL GARAY,  
JOSÉ-IGNACIO  
LINAZASORO,  
ARQTOS.

PROYECTO: 1978  
REALIZACIÓN: 1979-80

“ Se trata de un edificio de 12 viviendas construido en la periferia de Mendigorria, una pequeña población de la Zona Media de Navarra.

Esta zona se caracteriza, en contraposición a la parte más nórdica de Navarra, por su paisaje típicamente mediterráneo, de aspecto terroso, vegetación escasa y agrupaciones urbanas bastante próximas de tamaño mediano, que hace suponer un tipo de ocupación territorial originariamente romano o incluso prerromano, poco modificado durante la Reconquista. No se ha pretendido sin embargo realizar una casa popular, objetivo imposible para todo arquitecto de formación académica por autonomía, sino tan sólo de acercarnos a esa experiencia como paradigma correctivo de formalismo de la arquitectura moderna.”



